
会 議 記 録

政策企画局 まちづくり協働課

開催日 平成 20 年 9月 22 日(月) 開催時刻 13 時 30 分から 16 時 30 分

会議名 上田中央地域協議会(平成 20年度第 6回)
出席者 小林会長、白石副会長、浅井委員、安藤委員、飯島委員、池田委員、一之瀬委

員、岩外委員、岡田委員、荻原委員、栗田委員、栗俣委員、佐藤委員、塩入委

員、田口委員、竹田委員、中村委員、森田委員、安井委員

（欠席委員）山極委員

（事務局）浅野まちづくり協働課地域振興政策幹、小宮山まちづくり協働課課

長補佐

会議次第

1 開会(浅野まちづくり協働課地域振興政策幹)

2 会長あいさつ(小林会長)
先日、わがまち魅力アップ応援事業の審査を行い、採決された事業が着々と新聞等

に登場してきている。審査をするだけでなく結果がどうなっていくのか、その後の活

動を見ていくのも責務だと思う。本日は、ＪＴ跡地問題とリサイクル問題について行

政側からの説明を受けるが、よろしくお願いしたい。

3 報告事項

（1）公共交通活性化プランのアンケート結果について（担当課：地域交通政策課）

【報告要旨】

資料「地域協議会におけるアンケート結果の集計」により担当課から報告

アンケートの質問内容

1. バス路線・ダイヤ等についての意見・要望
2. 公共交通利用促進の方策について

「乗って残そう！わが地域の公共交通」（いかにして地域でバス路線・

鉄道を守るか）

3.  その他
【主な質疑等】

特になし

（2）ＪＴ跡地整備の現状と今後の計画について（担当課：都市計画課）

【報告要旨】

○図面に基づいて説明



ア．複合用途地区・・今まで住んでいた方の移転先となる。今年 10 月から、新築

移転工事が始まる予定となっている。

イ．商業地区・・イトーヨーカドーのアリオ上田店が出店予定。開業は、平成 22

年秋ごろの予定となっている。

ウ．住宅地区・・今年 3 月に、積水ハウスが一括で分譲する事に決定した。区画

整理後の来年秋以降の予定となっている。

エ．公共地区①・・交流文化施設（ホール・美術館等）、公園緑地広場、駐車場を

整備する。今年度中に整備の基本計画を策定し、目標としては平成 24 年度

末の完成予定で進めている。

オ．公共地区②・・上田警察署の移転建設予定となっている。県の関係なので数

年先となる。

※道路関係も整備が予定されている。

【主な質疑等】

（委員）常田新橋と上田橋の間の堤防道路は、いつ頃完成するのか。

（担当）暫定的には来年度中に開通する予定になっている。

（委員）ガード下の道路は事故の多発地帯で、通学路にもなっている。二中横の

坂道も片側に歩道があるだけで危険だ。今後混雑した時の対策はあるのか。

（担当）ガード下の交差点については、ＪＴ跡地の中に道路が新しくできるので、

そちらを使ってもらうようにする。通学路についてはＰＴＡの皆さんと相

談して、新しい道路も含めて考えていきたい。二中横の道路は、城址公園

が国の史跡になっているので、今あるなかで考えていくしかない。

（委員）市のほうから整備計画の情報が地元にこないので、中期計画のようなも

のを示して欲しい。

（担当）検討をしていきたい。

（委員）クリーンセンターから用水路の方へ行くと点滅の信号になるが、出口が

狭い。道路が細くて通行が大変だ。

（担当）松本街道だと思う。順に対応していきたいと思う。

先日、上田市の都市計画マスタープランの説明会を開催し、都市計画区域

の拡大について説明した。昨年度、マスタープランの地域別構想の策定を

行ってきたが、先に伸びることをご理解いただきたい。

（3）上田市の道路計画について（担当課：土木課）

【報告要旨】

資料：道路整備（計画）箇所位置図

平成 20 年度 上田市実施計画掲載代表事業一覧表



○上田市 30 交通圏構想について

○市街地環状道路・上田都市環状道路について

○半過トンネル（平成 21 年 3 月までに貫通予定）、上田坂城バイパス（平成

22 年 3 月にねずみの通りまで工事終了予定）の経過について

○上田市実施計画掲載代表事業について

（会長）本日はお持ち帰りいただき、後日質問等あったらお願いしたい。

 (4) ごみ排出量と生ごみリサイクルの現状について（廃棄物対策課）
【報告要旨】

資料：ごみ量の推移（比較）

焼却施設と現状の計画・上田地域広域連合の可燃ごみ量の推移等

生ごみ堆肥化の実績

【主な質疑等】

（委員）一人一人がごみを減らしていくという意識を持っていただきたい。それ

ぞれの地域で、ごみ減量アドバイザーの方にアドバイスをいただいて欲し

い。

（委員）アドバイザーの方は専門知識を持っているので、自治会とアドバイザー

の方でうまく機能していけばいいと思う。アドバイザーの方は、どのよう

な活動をしているのか。

（委員）補助金等をいただいて、生ごみの堆肥化機器等を購入した方のリストを、

市からいただいている。きちんと使用できるよう、アドバイスをしている。

各地域の自治会で、アドバイザーを活用して欲しい。

（委員）売る側にもごみの減量化を提言していただきたい。

（委員）トレーなどきれいにしてスーパーに返していただきたい。市の税金で処

理させないようにしていただきたい。

（委員）10月 18 日に創造館で環境フェアがある。どうしたらごみを減らし、快適

な生活ができるか、様々な市民グループや行政が提案している。たくさん

の方に参加していただきたい。

4 その他

・次回会議の開催

平成 20 年 10月 30 日（木）開催予定

閉 会


